



- Quand le loup se réveilla enfin, il se leva, et comme les pierres lui pesaient dans l'estomac, il eut très soif. Il voulut aller au puits pour boire, mais comme il se balançait en marchant, les pierres dans son ventre s'entrechoquèrent. Il gémit :
- 5 - Comme j'ai le ventre lourd ! J'ai l'impression d'avoir des pierres dans l'estomac à la place des chevreaux !
- Il arriva au puits, se pencha pour boire, mais les lourdes pierres le firent basculer et l'entraînèrent au fond : le loup se noya lamentablement.
- 10 Les sept chevreaux accoururent alors autour du puits et se mirent à crier :
- Le loup est mort ! Le loup est mort !
- De joie, ils se mirent à danser et la chèvre dansa avec eux.

VRAI OU FAUX ?

- Le loup ne se rend compte de rien.
- Le loup tombe au fond d'un puits et se noie.
- ▲ Les chevreaux sont tristes à la mort du loup.